

Cuba y Argelia buscan ampliar sus relaciones



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, recibió a Abdelhak Saihi, ministro de Salud, Población y Reforma Hospitalaria de esa nación magrebí, quien se encuentra de visita en nuestro país

Yuniel Labacena Romero, 15 de Febrero de 2023

La entrañable relación de amistad que une a los pueblos de Cuba y Argelia se ratificó este martes cuando el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, recibió a Abdelhak Saihi, ministro de Salud, Población y Reforma Hospitalaria de esa nación magrebí, quien se encuentra de visita en nuestro país.

El intercambio del Jefe de Gobierno cubano con Saihi y el resto de la delegación que encabeza la misión oficial y empresarial argelina, tuvo lugar minutos antes de que comenzara la XXIII Sesión de la Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica, Comercial, Científica, Técnica y Cultural y el Foro Empresarial Argelia-Cuba, que sesionó este martes.

Por eso, dijo el Primer Ministro, esta visita tiene mucha significación y «le reitero la voluntad de continuar fortaleciendo esa amistad y esa relación entre ambos gobiernos y pueblos, y todos los acuerdos que se alcancen en el foro tendrán un seguimiento y acompañamiento por parte del Gobierno cubano».

Marrero Cruz se refirió a la visita del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a Argelia, y a los resultados que se alcanzaron. «La consideramos una visita histórica», reiteró.

Aludió que abre un camino para reactivar las relaciones políticas, de amistad y de cooperación entre ambos pueblos, pero también aumentarlas en temas comerciales y económicos. «Ya las tenemos en materia de Salud Pública, pero podemos ampliarlas en otras esferas como la biotecnología, la producción de alimentos...», señaló.

Tenemos muy pocas cosas materiales que ofrecer, pero el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el General de Ejército Raúl Castro Ruz nos enseñaron que Cuba no ofrece lo que le sobra, sino comparte lo que tiene, apuntó el Jefe de Gobierno, y agregó que existen logros de la Revolución en temas de Salud Pública, Educación, avances científicos, de la biotecnología, en materia del desarrollo turístico y otras esferas, que podemos compartir.

«Estoy convencido de que avanzaremos en un fortalecimiento de las relaciones entre todos los países del tercer mundo», dijo Marrero Cruz, quien llamó la atención sobre el apoyo de Argelia en este periodo en que Cuba asume la presidencia pro témpore del Grupo 77 más China.

El Primer Ministro también se refirió a la compleja situación que vive el país y al recrudecimiento del bloqueo estadounidense. Asimismo, significó que el enemigo se empeña en continuar su guerra mediática contra la Revolución, pero «nos anima mucho que tantos países en el mundo estén en contra de ese bloqueo; nos anima mucho tener amigos, como Argelia, con quien compartimos en la esfera internacional muchos puntos de vista».

Y agradeció el apoyo de la nación magrebí en todos los foros internacionales, la cooperación y las donaciones enviadas, como muestra de los inquebrantables lazos de fraternidad. Finalmente, envió un caluroso saludo al primer ministro argelino, Aiman Benabderrahmane, y le extendió una invitación a nuestro país.

Por su parte, el Excelentísimo Señor Abdelhak Saihi, tras expresar su agradecimiento por la acogida que han recibido él y la delegación que lo acompaña, significó que este era un encuentro de trabajo, pero también amistoso; reconoció la situación que atraviesa la Mayor de las Antillas en el actual contexto, y recordó los lazos de fraternidad que datan de 1962, cuando Cuba y Argelia establecieron relaciones diplomáticas.

También recordó las visitas del Comandante en Jefe a esa nación magrebí y reiteró que «Cuba es un ejemplo, es un modelo a seguir para nosotros, tenemos a Cuba en el corazón y este es un lugar de absoluta libertad».

En el recibimiento estuvieron Abdelkrim Benchiah, embajador de Argelia en Cuba; y Ali Menguellati, director de América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores. Por la parte cubana, el vice primer ministro, Ricardo Cabrisas Ruiz; el titular de Salud Pública, José Angel Portal Miranda; y Déborah Rivas Saavedra, viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución